

of Canada 1977-78. (English and French).—Sessional Paper No. 321-1/152A.

By Mr. Pepin, a Member of the Queen's Privy Council,—Summaries of Wharf Revenue Receipts, Harbour Dues and Leases, for the fiscal year ended March 31, 1980, pursuant to sections 14 and 18 of the Government Harbours and Piers Act, chapter G-9, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 321-1/261.

que modifiée, chapitre 35, Statuts du Canada, 1977-1978. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-1/152A.

Par M. Pepin, membre du Conseil privé de la Reine,—Relevé des recettes des quais, des droits portuaires et des baux pour l'année financière terminée le 31 mars 1980, conformément aux articles 14 et 18 de la Loi sur les ports et jetées de l'État, chapitre G-9, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-1/261.

At 6.00 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2(1).

A six heures du soir, la Chambre s'ajourne jusqu'à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.

l'Orateur

JEANNE SAUVÉ

Speaker

NATIONAL TRADING
CORPORATION
(SPECIAL)

09:30 208 W.B.

15:30 208 W.B.

(In Camera) Draft of Report to the House

ALTERNATIVE ENERGY
AND OIL SUBSTITUTION
(SPECIAL)

10:00 307 W.B.

15:30 307 W.B.

(In Camera) Draft of Report to the House

SOCIÉTÉ NATIONALE DU
COMMERCÉ
(SPÉCIAL)

09:30 208 É.O.

15:30 208 É.O.

(À huis clos) Ébauche du rapport à la Chambre

ÉNERGIE DE REMPLACEMENT
DU PÉTROLE
(SPÉCIAL)

10:00 307 É.O.

15:30 307 É.O.

(À huis clos) Ébauche du Rapport à la Chambre

JUSTICE AND LEGAL
AFFAIRS

11:00 371 W.B.

Order of the day: Bill C-43, An Act to enact the Access to Information Act

Witness: Access: A Canadian Committee for the Right to Public Information

JUSTICE ET QUESTIONS
JURIDIQUES

11:00 371 É.O.

Ordre du jour: Bill C-43, Loi édictant la Loi sur l'accès à l'information

Témoin: Accès: Comité canadien pour le droit à l'information publique